## **FOURRIÈRES**

## Une chorale pour tout le monde

ondée quelques années après la deuxième guerre mondiale, en 1949 exactement. la Schola Camille Jacquemin est un chœur mixte qui a vu le jour dans la commune de Nassogne. « À Forrières, précise Philippe Lambert, le président de la chorale depuis 1994, nous allons bientôt fêter nos septante ans d'existence. À l'heure actuelle, la chorale est composée d'environ 80 membres. Le plus jeune a une petite quarantaine d'années. La plus âgée à 85 ans. C'est difficile de trouver des choristes plus jeunes. Aujourd'hui, ils n'ont plus vraiment la vocation. Il faut dire que c'est une activité qui est quand même contraignante. Nous nous retrouvons tous les lundis, à Forrières. Nous répétons pendant deux heures. » Les moments phares de la chorale pendant l'année ? Les concerts de Noël. « Nous devons même en faire deux fois plus tellement le public est nombreux, se

félicite Philippe Lambert. Nous sommes aussi invités pour des concerts. Aussi bien en Belgique qu'à l'étranger. Nous avons déjà été en France, en Angleterre ou encore en Italie. Notre répertoire ? C'est simple, nous chantons de tout. Mais vraiment de tout. À la base, nous étions spécialisés dans les chants grégoriens. Mais nous avons aussi des chants contemporains, des grands classiques ou encore de la variété française. C'est vraiment abordable pour tout le monde. »

Notons que la chorale a été récemment endeuillée avec le décès de Jules Grandmont, son chef de chœur honoraire. Sa fille, Cécile, a pris le relais. « Un moment difficile pour tout le monde, avoue Philippe Lambert. Sa fille avait déjà pris le relais depuis quelques années. »

> Schola Camille Jacquemin Maison de Village de Forrières 084 36 60 33



